



München, 29.10.18

An die Landeshauptstadt München

Antrag

Zwischenbericht Trogerstraße

Im Juli 2018 hatte der Bezirksausschuss einen Beschluss zur Trogerstraße gefällt. Es ging um verschiedene Maßnahmen, um die Verkehrssituation an der nördlichen Schranke des Klinikums zu verbessern. Der BA hatte diese Beschlüsse gefasst, weil sich Bürgerinnen und Bürgerinnen an den BA gewendet hatten.

Die Stadtverwaltung wird gebeten diesen Beschluss zu beantworten oder unter Angabe von Gründen um eine Fristverlängerung zu bitten.

Begründung

Eigentlich sollten alle BA-Beschlüsse spätestens binnen dreier Monate beantwortet werden. In diesem Fall gibt es ein Bürgeranliegen und die Bürgerinnen und Bürger fragen sich zurecht, was aus ihrem Anliegen wurde.

Initiative: Ullrich Martini

Fraktionssprecher: Manfred Simpson